

# 第 19 期 pES club シナリオ 3

2020 年 3 月 15 日

JCHO 東京城東病院 総合診療科

南郷 栄秀

<http://spell.umin.jp>

あなたは、女戸線診療所の医師です。このところ新型コロナウイルスの話題で持ちきりです。先日テレビで首相が、新型コロナウイルスの PCR 検査を保険収載し、かかりつけ医などが必要と考える場合にはすべての患者が検査を受けられるような体制にすると発表しました。すると早速、スタッフの小路名鼓愛さんが新聞を片手に話しかけてきました。

小路名「先生、うちのクリニックでも新型コロナウイルスの PCR 検査をやるんですか!？」

あなた「やれるようになるみたいね」

小路名「みたいね、じゃないですよ!そんなことしたら検査希望の患者さんで殺到するし、だいいち、綿棒を鼻に突っ込んでくしゃみでもされたら私達かかっちゃうじゃないですか。そんなの嫌ですよ。看護師はやりませんよ。やるなら先生、自分で検体取ってくださいね」

あなた「むむむ。確かにそうだな。 . . 」

そしてあなたの診療所にも、保健所から各医療機関に対して PCR 検査を行う体制が整えられるかどうかを調査する通知が来ました。あなたは、当院で SARS-CoV-2 の PCR 検査を行うべきかどうか、考えることにしました。